

SANTUARIO

San Cayetano

Cuzco 150 (Liniers) - Tel.: 4641-0583

www.sancayetano.org.ar

e-mail: santuario@sancayetano.org.ar

JUNIO

7

2020

“María, Madre de la Unidad”

ORACION

Querida Virgen María, hoy venimos hacia vos agobiados, asustados, cansados, pero iluminados por ese claro de luz que es la fe.

Necesitamos más que nunca reconocernos en el hermano desvalido, abandonado, solitario, de manera tal que al unirnos a sus necesidades podamos sentirlos como propios.

Hoy, como sociedad, queremos unirnos en el amor, unirnos en la solidaridad, unirnos en el respeto por nosotros mismos y por los demás.

Hoy, nuestras conductas pueden perjudicar o beneficiar a quienes nos rodean, por eso te pedimos unidad en el pensamiento y en la acción.

San Cayetano, fiel amigo nuestro, te pedimos que nos enseñes a unirnos en beneficio de la sanación de nuestro pueblo.

María, Madre nuestra, fortalecé nuestra voluntad y nuestro compromiso por la búsqueda de la Unidad, sólo así podremos ser capaces de valorar nuestra VIDA. Amén.



QUERIDOS PEREGRINOS

En este año en el que está tan presente María, nuestra Madre, queremos, mes a mes, descubrir en sus gestos, en su mirada, en sus silencios, el rostro materno de Dios. María nos llama a ser uno con su Hijo, a ser uno con el Padre, a ser uno como Iglesia. En estos 400 años de la presencia de Nuestra Señora del Valle de Catamarca, encontramos a María, como en Pentecostés, en el centro de los discípulos, en medio de nuestra Argentina. Ella aglutina en torno a sí a los hijos heridos, dispersos, desanimados. Ella sostiene nuestra espera y nuestra búsqueda. Ella comparte nuestra oración. Ella es, también, testigo de la acción del Espíritu entre nosotros. Por eso hoy le pedimos a ella y a San Cayetano, su fiel discípulo, que nos ayuden a superar con fe, esperanza, solidaridad y unidad esta difícil situación de enfermedad y dolor.

“Hagan todo lo que Él les diga”

Leemos: Hch. 1, 13-14.2, 1-6; Salmo: Dn. 3, 52-56; Jn. 3,16-18

SANTO EVANGELIO DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO SEGÚN SAN JUAN

En ese momento Jesús dijo: “Sí, Dios amó tanto al mundo, que entregó a su Hijo único para que todo el que cree en él no muera, sino que tenga Vida eterna.

Porque Dios no envió a su Hijo para juzgar al mundo, sino para que el mundo se salve por él.

El que cree en él, no es condenado; el que no cree, ya está condenado, porque no ha creído en el nombre del Hijo único de Dios”.

PALABRA DEL SEÑOR

María quiere darnos también a nosotros ese gran regalo que es Jesús: y con Él su paz, su amor, su alegría. Así hace la Iglesia: es como María, no es un negocio, no es una organización humanitaria, no es una ONG, pero tiene el mandato de llevar a todos a Cristo y su Evangelio; no se lleva a sí misma, pequeña, grande, fuerte o débil, lleva a Jesús. (Papa Francisco)

REFLEXIÓN

La unidad es un VALOR muy importante. La frase “hay que estar unidos” es muy común. Pero es importante descubrir qué significa la palabra.

La realidad es que somos “distintos” en muchas cosas: edad, altura, gustos, ideas, tareas...

Unidad no es uniformidad...

Unidad no es igualdad...

La Unidad está fuera de nosotros. Está en “metas” que queremos alcanzar.

Hay unidades “momentáneas”, por ejemplo: “el barrio se unió para ayudar a una familia pobre”.

Hay unidades “más profundas”: “pensemos en la fórmula de las personas cuando se casan por Iglesia”. Y, en especial, en la unidad de Dios con sus criaturas. Como dice el poeta Rumi: “nosotros somos la flauta, nuestra música eres Tú”.

La Unidad es fruto de acciones previas: de buscar el bien de todos y no sólo el propio.

La Unidad es fruto de la humildad porque el orgullo divide, separa.

En la Iglesia, la Unidad se centra en Jesús y desde Él (meta) se debe construir el camino común.

Por eso la figura de María es importante porque en medio de tantas divisiones, opiniones, puntos de vista ... ella nos reúne en torno al amor de su Hijo, nos hace hermanos, nos cuida a todos por igual y nos vuelve a decir, como en las Bodas de Caná, “Hagan lo que Él les diga”.



El conflicto no puede ser ignorado o disimulado. Ha de ser asumido. Pero si quedamos atrapados en él, perdemos perspectivas... Cuando nos detenemos en la coyuntura conflictiva, perdemos el sentido de la unidad profunda de la realidad. (EG 226)

De este modo, se hace posible desarrollar una comunión en las diferencias, que sólo pueden facilitar estas grandes personas que se animan a ir más allá de la superficie conflictiva y miran a los demás en su dignidad más profunda... La solidaridad entendida en su sentido más hondo y desafiante, se convierte así en un modo de hacer historia... donde los conflictos, las tensiones y los opuestos pueden alcanzar una unidad pluriforme que engendra nueva vida. (EG 22)

El anuncio de paz no es el de una paz negociada, sino la convicción de que la unidad del Espíritu armoniza todas las diversidades. (EG 230)

INTENCIONES DE LOS PEREGRINOS

- * Por aquellas personas que trabajan para cuidarnos durante la pandemia: agentes de salud, de seguridad y voluntarios. Oremos...
- * Por los enfermos, para que encuentren en la Cruz la fortaleza necesaria para no perder la esperanza. Oremos...
- * Por la Iglesia, para que, en este momento donde necesitamos Unidad, sea un ejemplo a seguir. Oremos...
- * Por nosotros, para que dejemos de lado nuestros egoísmos y podamos “mirar” a nuestro prójimo. Oremos...

CANCION

Una entre todas fue elegida

Una entre todas fue la escogida;
fuiste Tú, María, la elegida,
Madre del Señor, Madre del Salvador.

**María, llena de gracia y consuelo,
ven a caminar con el pueblo,
nuestra Madre eres Tú. (bis)**

Ruega por nosotros, pecadores de la tierra,
ruega por el pueblo que en su Dios espera.
Madre del Señor, Madre del Salvador.



HERMANO PEREGRINO

Esta hoja es para coleccionar. Guardala, y podrás ir formando tu pequeño catecismo con la entrega de los 7 de cada mes.